



Terminhinweis

Düsseldorf, 14.01.2020

„Medizinisches Forschungs-Centrum“ und „Body & Brain Institute“: Ministerin Pfeiffer-Poensgen hält Grußwort bei Spatenstich am Universitätsklinikum Münster

Sehr geehrte Damen und Herren,

am Universitätsklinikum Münster werden zwei neue Gebäude errichtet. In dem „Medizinischen Forschungs-Centrum“ sollen Labore mit den Schwerpunkten Infektionsmedizin, Krebsforschung, Zell- und Regenerationstherapie sowie die neuropsychiatrische Forschung angesiedelt werden. In dem zweiten Gebäude wird das „Body & Brain Institute“ entstehen. Hier sollen Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler verschiedener Fachdisziplinen gemeinsam der Frage nachgehen, wie Hirn und Körper interagieren.

Anlässlich des Spatenstichs des „Medizinischen Forschungs-Centrums“ und „Body & Brain Institutes“ am Universitätsklinikum Münster hält Kultur- und Wissenschaftsministerin Isabel Pfeiffer-Poensgen ein Grußwort.

Donnerstag, 16. Januar 2020, 10.15 Uhr
Universitätsklinikum Münster,
Forschungscampus Ost,
Baugelände an der Domagkstraße, 48149 Münster

Gerne weisen wir Sie auf diesen Termin hin und freuen uns über Ihre Berichterstattung.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Jochen Mohr

Pressesprecher

Pressesprecher

Jochen Mohr

Telefon 0211 896- 4790

Telefax 0211 896- 4575

presse@mkw.nrw.de

Völklinger Straße 49
40221 Düsseldorf
www.mkw.nrw

Öffentliche Verkehrsmittel:
S-Bahnen S 8, S 11, S 28
(Völklinger Straße)
Rheinbahn Linie 709
(Georg-Schulhoff-Platz)
Rheinbahn Linien 706, 707
(Wupperstraße)